

Hommage du Conseil d'Etat à Jean Claude Jaggi

C'est avec tristesse que le Conseil d'Etat a appris le décès de l'ancien conseiller d'Etat Jean Claude Jaggi, qui s'est éteint le 25 mars 2010, paisiblement, après une longue maladie, dans sa 85^e année. Jean Claude Jaggi a siégé au Conseil d'Etat de 1985 à 1992. Le Gouvernement présente à sa famille et ses proches ses sincères condoléances et l'expression de sa profonde sympathie.

« Il y a un temps pour tout, un temps pour toute chose comme le dit l'Ecclésiaste ! Au Canton de Neuchâtel, je souhaite le retour à la prospérité et à vous tous, le bonheur, celui de vivre dans la liberté ». Ces paroles ont été adressées par le conseiller d'Etat Jean Claude Jaggi (lib/PPN) aux députés du Grand Conseil le 20 mai 1992 lorsqu'il quitta ses fonctions avant la fin de la législature. Jean Claude Jaggi avait en effet fixé son départ au dernier jour de la session du Grand Conseil, consacrée à l'examen des comptes et de la gestion 1991 de l'Etat.

Hier, celui qui aura occupé la haute fonction de conseiller d'Etat durant sept ans au service de la République et Canton de Neuchâtel a tiré sa révérence après une longue et pénible maladie supportée avec un grand courage et entouré par les siens.

Licencié en sciences commerciales et économiques, le Chaux-de-Fonnier Jean Claude Jaggi fut conseiller communal de la Ville de La Chaux-de-Fonds durant cinq ans avant d'être élu au Conseil d'Etat le 3 avril 1985. Il fut également conseiller général à La Chaux-de-Fonds de 1964 à 1980 et député au Grand Conseil, où il siégera du 17 mai 1965 jusqu'au 20 mai 1985, date à laquelle il prend ses fonctions de conseiller d'Etat, d'abord à la tête des anciens départements de l'intérieur et de l'agriculture jusqu'en 1989, puis, de 1989 à 1992, à la direction des anciens départements de l'agriculture et des travaux publics. Jean Claude Jaggi a par ailleurs été président du Conseil d'Etat du 1^{er} juin 1988 au 16 mai 1989.

Durant ces sept années, il aura côtoyé plusieurs collègues, soit André Brandt (décédé en 2008), Pierre Dubois, René Felber, Jean Cavadini, Francis Matthey et Michel von Wyss.

Le Gouvernement présente à la famille du défunt et à ses proches ses sincères condoléances et l'expression de sa profonde sympathie. Il conservera de Jean Claude Jaggi un souvenir ému et lumineux.

Une délégation du Conseil d'Etat se rendra à ses obsèques lundi 29 mars 2010 au Temple Farel, à La Chaux-de-Fonds, pour lui rendre un dernier hommage.

Neuchâtel, le 26 mars 2010